

Teatro LATINO
HOY - Sábado 15 de Abril - HOY
A las 8.30 p. m.
C. 150 ENTRADA - Impuestos incluidos
Grandioso Exito de los Espectáculos de Encantos y Maravillas



CON UN NUEVO PROGRAMA DE ATRACCIONES EN EL ORDEN SIGUIENTE:

PRIMERA PARTE
19.-Sinfonía por el Orquesta Páez Alvarado
20.-FULLER como Gran Follago en la Revista:

"EL PALACIO ENCANTADO DE PEKIN"
Misterio! Sorpresa! Diabólica! Lujosa presentación escénica!

INTERMEDIO - SEGUNDA PARTE
19.-Sinfonía
20.-ENTRETENIMIENTOS FULLER
21.-FULLER Ventrílocuo presenta su Compañía de Mueñecos:

CARLOS... Niño colegial
NICOLAS... Niño cubano
CLOTILDE... Niña gitana
ADRIANO... Viejo borracho
TADEO... Chismoso y ocurente
CARMELA MARUMBA... Bailarina y tambora
BAROLO... Torero retirado

Mueñecos tamaño natural, hablan, cantan, caminan y bailan

ANIMADOS POR EL GRAN FULLER

Mañana dos colorales funciones. Matinée a las 2.30 p. m. dedicado al mundo infantil. Noche a las 8 y 30 p. m. CLOSAL PROGRAM.

CONFERENCIARON AYER DIRECTOR ES DE LA CAMARA DE COMERCIO CON EL PRESIDENTE ELECTO LICENCIADO PICADO

CAMBIARON IMPRESIONES SOBRE LA NACIONALIZACION DEL COMERCIO, SOBRE LA NECESIDAD DE AMPLIAR LAS CUOTAS S DE IMPORTACIONES DE ESTADOS UNIDOS Y ALGUNOS OTROS PROBLEMAS DE INTERES PARA EL COMERCIO NACIONAL. Asistieron a esta reunión los señores don Gabrél Brouthin, don José Barzuna, don Ramón Madrigal, don Juan Fernández Morúa y algunos otros miembros de la Directiva. También se abordó el estudio de algunos proyectos de interés para el comercio y para el fisco los cuales serán resueltos en la próxima administración.

MUY SASTIFECHEOS SE MOSTRARON LOS DIRECTORES DE LA CAMARA DESPUES DE ESTE CAMBIO DE IMPRESIONES CON EL LICENCIADO PICADO

En la tarde de ayer el licenciado don Teodoro Picado, presidente electo de la república, asistió a una conferencia privada con los señores miembros de la Directiva de la Cámara de Comercio de Costa Rica. Asistieron en dicha conferencia, los señores don Gabrél Brouthin, don José Barzuna, don Miguel Ángel González, el secretario de la Cámara, don Juan Fernández Morúa y algunos otros miembros de la directiva. Según los informes que nos fueron suministrados se abordaron en esta entrevista con el licenciado Picado diversos problemas de interés para el comercio y para el fisco, los cuales habrán de ser resueltos en la próxima administración.

Como asuntos principales se nos informó que se habían cambiado impresiones sobre algunos aspectos de la racionalización del comercio, la posibilidad de tomar medidas para facilitar la importación de diversos vehículos de mercaderías y la de obtener que se amplie la cuota asignada en los Estados Unidos a Costa Rica en cuanto a varios productos que sin ser prolapmentados por los Estados Unidos, son indispensables si está restringida su importación.

Fue altamente interesante este cambio de impresiones y los señores miembros de la directiva que nos facilitaron algunos datos se mostraron muy satisfechos de su conversación con el señor Presidente Electo licenciado Picado.



... porque sabe cómo aliviarle el dolor de cabeza, la pesadez y la fatiga causadas por el estreñimiento... Feliz-min, el delicioso chicle laxante ayuda satisfactoriamente. Es suave... pero es de acción positiva. Tenga siempre Feliz-min a mano.

AMERICA.

Tvo en ella el alambre que conecta los polos magnéticos, centros energéticos, y transmite potencias cósmica vibración. Nadie ha conseguido jamás presentarlo, desde lejano brama borrado en el olvido, el destino de América dentro la Creación. El alma de una raza preriencia venecida destila gota a gota por la fatal herida que el Cosmos la simiente perdida. Ella germinará; y América será herencia de una era florecida. Del Oriente al Ocaso, del Sur al Septentrion, palpitará la América como un gran corazón; vibrará de entusiasmo, arderá en heroísmo y las musas helenas volverán a traer su canción. Noche negra del caos que misterios esconden! Al gemir no respondes en esta hora fatal. Qué torca cubija la Tierra; nos here la Guerra nos domina el Mal. Pérfida el alma, en que el hombre se hundió en el mismo! Sonará la hora del rojo silencio. No más presidencias! Por el gran alambre vendrá la corriente; moverá polvos vibrados de herrumbre; desparazará todo el corroteo... Todo el engrasaje de un alma dormida volverá a la vida. La Bella Durmiente saldrá de su sueño con toda la corte; y de Sur a Norte será la nobleza, quien, plena de brío, alce la cabeza. América augusta, América grande, cecuecho en el Ande la voz que se torna rugir de volcán! Quisás en el Ande bíblicas albas, presentadas por viejos profetas, preconcien desmias de Dios y el fin de Sísar. Ahora, en este momento de entorpecimiento, nadie oye... Si está la conciencia dormida! Esperamos el golpe de Vida, en la nueva Aurora cuando el Principe Azul—"Corazón"—descanate este bello rincón. Es una interrogación: América del Sur que se ciava en el hielo; e interpretará un anillo. América boreal, hermosísima "reina de la noche" que en la Estrella Polar abre su broche, o la obra de vida sideral. Miramos en América una patria química una tierra fértil. Y desde que Colón la hizo brotar del mapa por equivocación, vivimos del azar, como por un milagro de los genios del mar. Qué sueños a crecer! Aquí todo es sorpresa! Alémoslos a cabes; demos al corazón un gesto de nobleza; disponamos el músculo con vigor y enteresa; y guardemos la orden de luchar y vencer.

AURISTELA C. DE JIMENEZ
Día de las Américas, en 1944.

ESCUOLA DE SERVICIO SOCIAL

(Adscrita a la Facultad de Ciencias Económicas y Sociales de la Universidad de Costa Rica)

Debido al viaje de los Profesores Rev. Benjamín Núñez y Enrique Benavides, a los Estados Unidos, con Delegados a la Conferencia Internacional de Trabajo, de Filadelfia, los cursos se iniciarán el Martes 2 de Mayo, a las 16 horas en la Escuela América.

La matrícula de la Escuela queda prorrogada hasta el 25 de Abril para la inscripción de alumnos que no hayan podido hacerlo hasta la fecha. Informes en la Secretaría de la Escuela, altos de la Foto Pacheco, en la oficina del Licenciado Héctor Beeche, todos los días, excepto Sábados, de las 15 a las 17 horas (3 a 5 p. m.)

LA DIRECCION

ACABAMOS DE RECIBIR: VESTIRAS

La tela especial para trajes livianos, trajes de puerto y trajes de sport para señoras.

Sweaters Americanos
Y
JUEGOS DE TOCADOR
EN ELEGANTES Y MODERNOS ESTILOS.
ALMACEN CASTRO & QUESADA SCS.

MIENTRAS NO LLEGUEMOS A UN ACUERDO CON NICARAGUA NO SOLUCIONAR EL PAIS EL GRAVE PROBLEMA DE LA ESCASEZ Y ALTO PRECIO DEL GANADO

ES INEFANTEL PENSAR QUE CON DECRETOS SE PUEDE PONER A LA CARNE UN PRECIO QUE RESUELTA ARTIFICIAL FRENTE AL AUMENTO DEL VALOR DEL GANADO

No tenemos más mercado de importación que Nicaragua y estamos obligados a pagar los precios que nos quieran imponer los criadores de aquella región vecina y hermana

EL RACIONAMIENTO DE LA CARNE PARA DISMINUIR SU CONSUMO, PARECE LA UNICA MEDIDA ACONSEJABLE EN LAS ACTUALES CIRCUNSTANCIAS

Dice en declaraciones para LA TRIBUNA el diputado don Guillermo Lizano, representante de la Provincia de Puntarenas

Conversamos ayer con nuestro buen amigo el diputado don Guillermo Lizano representante de la provincia de Puntarenas, de reconocida experiencia en negocios ganaderos. Refiriéndose a la situación cada día más difícil de la industria ganadera y de los problemas que plantea el alto precio del ganado en pie, el señor Lizano concretó sus puntos de vista en las siguientes palabras:

Mientras no se llegue a un entendimiento con Nicaragua el problema de la escasez y alto precio del ganado seguirá en pie. Es inútil pensar que artificialmente se pueden mantener bajos los precios de la carne para el consumidor (asumiendo cuando el ganador o importador de novillos

se encuentra frente a una sala posiblemente de importar ganado de nuestra vecina del norte, a los precios que allí se le quieren exigir.

Mientras esa situación no varíe severo; tributarios de los productores nicaragüenses y es leudadable que los precios de la carne andarán que preciar una relación lógica con los que quieran imponer los criadores de nuestra hermana y vecina del norte, ni en su lugar en donde los costarricenses podemos comprar el ganado, necesario para cubrir las necesidades del consumo.

Pienso que, como única medida transitoria de las actuales circunstancias, se impondrá un racionamiento de la carne, limitado al consumo de ese artículo, obteniendo los novillos flocos que se encuentran en los poteros del país.

Tales estas breves impresiones del diputado don Guillermo Lizano, hemos creído de interés llevarlas a conocimiento de nuestros lectores.



LA LATA HERMETICA GARANTIZA CALIDAD Y BUEN GUSTO. BUENA PERFECTA



DESDE EL AÑO 1858 SU ALTA Y UNIFORME CALIDAD APRECIADA EN TODAS PARTES. SE HA MANTENIDO CONSTANTEMENTE. Indispensable para cocteles (Tómelo sólo o en Higball)

Nos oponemos a que se utilice el estudiantado por grupos politiqueros

El estudiante debe unirse para luchar por objetivos de acuerdo con nuestros deberes y necesidades; darle contenido cultural y humanista a los programas de enseñanza; enseñanza secundaria gratuita, etc.

Lanzamos este manifiesto y al mismo tiempo un llamamiento a nuestros compañeros para que al presente momento no se dejen utilizar como instrumento de grupos politiqueros

Nosotros reconocemos que los estudiantes tienen derecho para determinar libremente sus actuaciones, pero nos oponemos a que el estudiantado, cuyos fines deben ser más nobles, con miras positivas de cultura se les utilice como instrumento, haciendo degenerar sus movimientos en armas de un grupo de politiqueros. Nos oponemos y oponemos siempre energicamente, a que los planteamientos se enseñen a ser introducida la politiquería.

Llamamos a la cordura a todos nuestros compañeros, que sin darse cuenta de la presencia de dirigentes políticos, no estudian los, participan en actividades que tiene como fines, semear la desunión entre los estudiantes costarricenses.

El estudiantado debe unirse para luchar por objetivos de acuerdo con nuestros deberes y necesidades; darle a los programas de enseñanza; enseñanza secundaria gratuita, etc.

María del Pilar Bonilla Vargas I. a B. C. S. Carlos Luis Bonilla Z. María Chaves Alvarado; Rita Castagnier, Ceilia Dina Diez Castillo; Flor de My Jimé rez Picado; Viola Aida Budin R. María Elena Mora Valverde; Héber Ericsson; María Rolanda Briceño; Estrella Reinhardt; Zulay Ojeda T. M. Peralta Pol; Flora M. Zamora Sevilla; Blanca Alberta Zúñiga; Mirya Calderón L. Torrealba Muñoz Rojas; Teresa Calderón Marjorie; Tovar; Nina Rojas; María José; Ana Cecilia Fonseca; Arias Gómez; Ana González; Vivia M. G. Teresa González; Vivia Bonilla; Zulay; Bonilla; Josefina Sánchez Argüedra; Dora Blasco S. Cecilia Sotela; Flor Soto R.



SUN FLAME GLASBAKE

Qué fácil es el cocinar y servir en el mismo utensilio "Glasbake". Elija "Glasbake" el método moderno de cocinar, que no únicamente le ahorra mucho tiempo, sino que igualmente añadirá a la perfección de su mesa. El vidrio "Glasbake" asegura cocinado más uniforme y delicioso y debido al cocinado más rápido economiza el combustible. Cocine, sirva y mantenga sus comidas en utensilios "Glasbake" — sumamente fácil de limpiar con el mínimo de trabajo.

ANDRE HIGGS AGENTE APARTADO 1044 TELEFONO 4556 San José - Costa Rica

CARTA SOCIAL INTERNACIONAL

(VIENE DE LA PÁG UNO)

La nueva carta social internacional se someterá a los Estados Unidos. Miembros de la Organización Internacional del Trabajo en su vigésima sexta Reunión de la Conferencia que se inaugurará el 20 de abril en Filadelfia. Esta carta declara que la política internacional y la política nacional, y particularmente la de carácter económico y financiero, deberá examinarse a la luz de sus consecuencias para el bienestar de la humanidad. El Proyecto de este documento figura en un informe preparado por la Oficina Internacional del Trabajo para la Conferencia que se celebrará en Filadelfia. La Oficina Internacional del Trabajo es la Secretaría Permanente de la Organización Internacional del Trabajo que ha transferido su centro de actividad de Ginebra, Suiza, a Montreal en 1940. "Convenida de que la experiencia ha demostrado plenamente el

RELOJ DE PULPERO

con brillantes, fajita negra, marca Alfa fué perdido entre la Catedral y el Hotel Costa Rica el domingo, 2 de Abril. El reloj tiene mucho valor sentimental y el que lo devuelva a doña Hilda Mac Donald en el Café Hilda será muy bien gratificado.

PRODIGA HA SIDO LA ADMINISTRACION...

(VIENE DE LA PÁG UNO) — cho tiempo como un problema de solución difícil por razón del número; demandaba ese aumento una fuerte erogación. El actual gobierno inspirado en su afán de proteger a las clases trabajadoras tanto manuales como intelectuales, acordó el aumento y su provisión en beneficio de los servidores de la enseñanza contó con el respetado apoyo y con la inmensa fe colaboradora del entonces rector de nuestro establecimiento de estudios. La TRIBUNA y ULTIMA HO. RA — siempre al servicio de las buenas causas — cooperó con beneplácito el proyecto y éste al llegar a la Cámara tuvo la aprobación de la mayoría del Poder Legislativo. Por lo anteriormente expresado, he de decir: que es muy justo el homenaje de la ALIVEDEA a quienes recibieron, planearon en obra, nuestra demostración de gratitud. Marco Tulio Castro Carrillo



MEDIAS

de SEDA NATURAL
7.00 - 8 - 9 - 10 - 11 - 12 - 13 - 14 - 15 - 16 - 17 - 18
19 - 20 - 22 - 24. Y 25 COLONES.

MEDIAS

de SEDA RAYON
A 3.50 - 5.50 - 6.00 - 6.50 - 7.00 - 8.00 - 9.00 - 10.00 -
11.00 Y 12.00 COLONES

MEDIAS

de HILO DE ESCOCIA
a 2.00 - 3.00 - 3.50 - 4.00 - 5.00 - Y 6.00 COLONES.

CALCETINES

para HOMBRE y NIÑO
A 1.00 - 1.25 - 1.50 - 1.75 - 2.00 - 2.25 - 2.50 - 2.75 - 3.00
3.50 - 4.00 - 4.50 - 5.00 - 7.00 COLONES

ADEMAS MEDIAS "NYLON"

ESTOS SON LOS DIFERENTES PRECIOS
DE NUESTRO COMPLETO SURTIDO

LA MEDIA

Especializada en Medias

JORGE HUTT

MUNDO SOCIAL

El grandioso baile de esta noche en la Casa España a beneficio de los ciegos



Señoritas Elar Herrero, María de los Angeles Grau, Teresita Grau, Gladys Matrical, Cecilia Filloy, Thelma Sasso, Cecilia Marinova, Gloria Hernández

"Ojos de los ciegos, arboles sin llamas, un tragedia enorme de dolor tejida, guarda nosotros ojos. Dice que el sol desgranará y antes de quedar ciegos, Señor Quintanos la vida." Salvador Buea.—Hemos creído oportuno reproducir este pensamiento bellísimo de un autor de renombrado comentario que en ocasión parecida fuera publicado por la revista "Caras y Caretas" en la hermana república Argentina hace reciente edición del primer número, los más encendidos elogios. Hoy en la noche la Casa España estará de gala con motivo del grandioso baile que será ofrecido

ELENA ECHEVERRIA Vda DE REVELO

HA MUERTO

Sus hijos, nietos, sobrinos y demás familia, pasan por la pena de comunicarla a sus amistades tan sensible pérdida y les ruegan asistir a los funerales que se verificarán hoy a las 9.30 a. m. en la Capilla del Hospital San Juan de Dios, y acompañar a continuación los restos al Cementerio General.

San José, 15 de Abril de 1944.

(NO HAY INVITACIONES PERSONALES)

AGRADECIMIENTO

ZORAIDA Vda. DE YOCK - ANTONIO LEON YOCK y JUANA DE YOCK

y de más familia, agradecen por este medio a sus amistades que en diferentes formas les expresaron su condolencia con motivo de la muerte de su inolvidable deudo

JOSE LEON YOCK

(q. d. d. g.)

y al mismo tiempo les ruegan asistir a la Misa de Novenario que se celebrará en la Iglesia del Carmen el próximo Lunes a los ocho horas.

San José, 15 de Abril de 1944.

LA BODA VAN KAM - CARVAJAL



Don Fred Van Kam y doña Mattide Carvajal de Van Kam

Ramiro Alvarado Frouard Isabel Mora Valenzuela

tienen el gusto de participar a sus parientes y amistades su enlace matrimonial que se celebrará hoy Sábado 15 de Abril a las cinco de la tarde en la Iglesia de Santa Teresita y los invitan muy cordialmente por este medio, pues no habrán invitaciones particulares.

El sábado 19 de febrero a las diez de la mañana fué bendecida la boda del caballero don Fred Van Kam y la señorita Mattide Carvajal en la Iglesia católica de Randolph, Massachusetts, Estados Unidos. Actuaron como padrinos en la ceremonia el doctor don Eduardo Azuola Albert y doña Consuelo Trijo de Azuola, don Walter Norfolk y la señorita Julia Trijo.

El señor Van Kam ha conquistado una brillante posición por sus capacidades y méritos. Caballero intachable, en el se antecipa las cualidades más

altas de inteligencia y honrría de bien, escogió para compañera de su vida a quien a su lado será dulzura, bondad y belleza. La señora de Van Kam une a su belleza serena dotes espirituales que le granjan, en el acto, el aprecio y simpatía de todos. Formaron un hogar feliz bajo la ventura del amor.

LA TRIBUNA al dar cuenta de este gran suceso, envía al señor Van Kam y a su señora esposa su palabra de cordial felicitación deseando para ellos un mundo de felicidades.

La macilenta y descolorida esconde sus encantos con

POMADA FILODERMA

LABORATORIOS BOTICA FRANCESA, S.A. Fundados en 1868

CUMPLEAÑOS DE UN AMIGUITO

—Hoy celebra un año más de vida el jovencito Floy Johns Montis, hijo de la apreciable señora doña Matilde Montis Martínez y quien ofrecerá hoy una fiesta a un grupo de sus amigos. LA TRIBUNA le desea muchas felicidades.

CUMPLEAÑOS DE ROSA LUZ DE MONTEALEGRE

—Hoy festeja su cumpleaños la culta señora doña Rosa Luz de Montalegre, esposa del Doctor don Benigno Montalegre. LA TRIBUNA le envía sus atentas felicitaciones.

DE PANAMA

—Precedente de la hermana republicana de Panamá se encuentra de nuevo en el país, la bella joven señora doña Gladys Pontón de Heurtematte, esposa de don Heurtematte Heurtematte. LA TRIBUNA la saluda atentamente.

REGRESO DE PUNTAARENAS

—Regresaron de Punta Arenas, las encantadoras señoritas Anita y Carmez Moya.

DOCTOR M. VALENZUELA CANET

DENTISTA CIRUJANO

(NORTHWESTERN UNIVERSITY)

Horas: 8 a 11.30 a. m. - 1.30 a 5 p. m.
Gabinete Dentar: Clínica Figueres, 300 vesp.
Norte de LA TRIBUNA

LA Suntuoso FIESTA DE ESTA NOCHE



SEÑORITA SORITA CARVAJAL

Hoy en la noche se da inicio a la fiesta de gala que el caballero don Carlos Carvajal, destacado empresario de esta plaza y de su encantadora esposa doña Melitilla Foullet de Carvajal situada en Santa Ana, las amistades de esta familia, hija de su honrado el joven don John Carvajal, se festejarán con una suntuosa fiesta en una de las próximas nupcias. Organizada por la joven señora doña Melitilla Carvajal de Foullet y las señoras Adelfa Bécchi, María de los Angeles Pérez Bonilla, María Eugenia Rodríguez, Olga Carvajal y otras más.

Acaba de salir el número de ABRIL de SELECCIONES del Reader's Digest

Solo cuesta 60 Cts. ¡Cómpralo hoy!

SRITAS HAYDÉE TERESITA TERÁN y LILLIANA VARGAS ROHRMOSER PARA LOS ESTADOS UNIDOS

—Rumbo a los Estados Unidos de Norte América se ausentan las encantadoras amigas Lilliana Vargas Rohrmoser y Haydée Teresita

LA BODA DE HOY LINES - LUJAN



SEÑORITA LYGIA LUJAN

Hoy a las diez de la mañana en la casa de habitación del Lic. don José Luján y de su respetable esposa doña Emilia de Luján en el Barrio de Anón se efectuará con carácter completamente íntimo, el matrimonio de su hija la bella señorita Lygia Luján, con el caballero joven don Jorge Antonio Lines Fernández, hijo de don Jorge Lines y de su encantadora esposa doña Adelfa Fernández de Lines. Venia la día en del amor hoy les llenará de esperanzas el genio de su vida en la que brillan todos los colores de la vida. A sus virtudes la novia une su hermosura como los claros ojos de las jurídicas de España. Acompañarán como padrinos a los nuevos contrayentes don Andrés Challe y doña Mary de Challe, don Ricardo Garduán y doña Claudia de Ford, don Carlos

CONCIERTOS DANZANTES

SABADOS Y DOMINGOS

— EN —

LOS PARADOS

Desde hoy sábado se servirán los deliciosos platos:

ARROZ CON CALAMARAS y ARROZ CON POLLO CUBANO.

Una magnífica Orquesta amenizará las noches de los Sábados y Domingos en

LOS PARADOS

LA COMIDA DE ANOCHÉ EN HONOR DEL LICENCIADO DON TEODORO PICADO

Ayerche en la Sede de su Legación, el Hon. señor don J. Mariano Palacios Embargado de Negocios de la hermana república de Chile en Costa Rica y la señora de Mécio, ofrecieron una copiosa el licenciado don Teodoro Picado Presidente electo de la República y a la esposa de Picado. Fueron invitados el ex-Presidente Licenciado don Julio Aracosta y señora y el Ing. don Octavio Allende y señora.

PARA LOS ESTADOS UNIDOS

—En viaje de salud sigue para los Estados Unidos de Norte América nuestro querido amigo don Hernán Fonseca Zamora, hijo del caballero don Enrique Fonseca Zamora Ministro de Costa Rica en la hermana república de Panamá y de su gentil esposa esposa doña Lila Zamora de Fonseca. LA TRIBUNA lo despide afectuosamente.

MEMO

Pida KOTEX Hoy mismo!

Convénzase de su mayor suavidad... Su mayor seguridad.

DE LOS ESTADOS UNIDOS

—De los EE. UU. de Norte América donde ha estado ultimamente, se encuentra de nuevo en Costa Rica, la encantadora señora doña Lila Hernández de González, esposa de don Theodoro González. LA TRIBUNA se complace en presentarle su cordial saludo de bienvenida.

Dr. JOSE B. GONZALEZ

SUS ESTUDIOS DE ESPECIALIZACION FUERON HECHOS EN EUROPA Y ESTADOS UNIDOS. — 12 años de práctica

Consulta de 9 a 11 y de 2 a 4 en la Avenida Central, Frente al Teatro América

TELÉFONO 2642 — APARTADO 1041

BULOVA, EL RELOJ MAS EXACTO DEL MUNDO - Unicos Agentes: JOYERIA SCRIBA Y GONZALEZ

ESTOY DETERMINADO A QUE LOS ITALIANOS NO SOLO EXPULSEN A HITLER DE ITALIA SINO QUE LO COMBATAN AL OTRO LADO DEL BRENNER

Mañana en el RAVENTOS, CAPITOLIO y AMERICA
SENSACIONAL ESTRENO WARNER BROS!
LA EXCENTRICA o La Extraña Pasajera
(NOW, VOYAGER)
con BETTE DAVIS, PAUL HENREID, CLAUDE RAINS y BONITA GRANVILLE



ESTE ES NUESTRO DEBER SACRADO HASTA QUE ITALIA SE PURIFIQUE DE SUS PASADOS ERRORES Y MERZECIA UN LUGAR EN LA COMUNIDAD DE LAS NACIONES UNIDAS.
Dinero, sùmdia y educaci3n son los tres problemas principales en que me veo para poder conseguir la reeducaci3n efectiva de Italia.
Tenemos como objetivo el establecimiento de un gobierno sobre las lneas de la monarquía británica incorporando a la vez el sistema político norteamericano.
Para tener un gobierno del pueblo, verdaderamente democrático, estoy convencido de que no hay otro camino que el levantamiento del nivel educacional en lo que me empeño.

PRIMERA E INTERSANTE ENTREVISTA PARA LA PRENSA DEL PRINCE HUMBERTO DE ITALIA EN QUIN. EL REY VICTOR MANUEL VA A DEJAR EN BREVE LA CORONA DE SU PATRIA

NAPOLIS, 14, UNITED PRESS. El Principe Humberto en una entrevista declaró que la "guerra de verdad" contra los nazis y japoneses y "para el pueblo" son principios fundamentales que perseguirá al asumir el puesto de teniente de los aliados entrén en la capital. El Principe recibió a los corresponsales al regresar del frente de Cassino donde ha estado al mando de fuerzas italianas desde que éstas entraron en combate. Yesita uniforme de general que realiza un más su alta estatura. "Estoy determinado a decir a que los italianos no solo expulsen a los nazis de Italia sino también a que combatan junto con los aliados más allá del Paso Brennero hasta que Hitler y sus legiones hayan sido derrotados. Yo considero que ese es deber sagrado que servirá para que Italia se purifique de sus pasados errores y merezca lugar en la comunidad que las naciones libres forman en la post guerra".
Habiendo lentamente con sus ojos negros como, el carbón que arde en la chimenea. Humberto añadió: "Y debemos combatir contra Japón con nuestra flota que es una buena flota y con nuestra fuerza de tierra actualmente internadas en Italia. Al asumir la tenencia de la corona, mi primer programa de guerra es nuestra intención dedicar todas nuestras energías y contribuir con todos los factores efectivos a la victoria de los aliados de la que depende nuestra propia salvación".
Enseguida, preguntó si quería responder a aquellos que en América se congratulan al asumir el trono pero sin certificar la corona dijo: "Los pueblos de Italia me han recibido con entusiasmo y me comprenden que los sucesores del trono nacen y se crían siempre preparados y siempre esperando esa hora crítica en que se llama a cumplir del mundo. No se siente ninguna satisfacción a no ser una voz que nos dice interiormente "ahora es tu turno". El Principe le pidió a los corresponsales que hicieran notar que este sea mi primer pronunciamiento público desde mi nombramiento, y primera entrevista política que jamás he conocido". Humberto concordó en trazar el programa y dijo a modo de introducción: "Para poder conseguir la reeducación efectiva de Italia me veo tentado a tres problemas principales que son: el dinero, el hambre y la educación". Humberto se levantó del diván color de rosa, atizó el fuego y añadió: "Hablémos de cosas un al debido orden. Cuestiones relacionadas con la política interna de Italia interesan naturalmente a los habitantes de las naciones unidas. Partiendo del hecho establecido de que las principales figuras políticas de Italia estiman que esa persona se encuentran dispuestas a contribuir con

MASANA DOMINGO EN EL PALACE. "LO QUE EL VIENTO SE LLEVO"
Mañana, Domingo, Estreno simultáneo en los TEATROS
VARIEDADES - MODERNO - IDEAL
A las 4, 7 y 9 A las 4, 6, 45 y 8.85 A las 6 y 8
El épico espectáculo de amor y gloria, de dolor y emoción!!!



RAVENTOS

HOY A LAS 3, 7 Y 9 - ENTRADA C 1.10

Estreno de Noticiero Olimpio! Estreno de extra de toros! Estreno de Extra de Popeye! Estreno emotivo y rracional! LOS ESPAÑALES PERSEGUIEN A MADLEINE CARROLL y esta persigue a BOB HOPE, en la formidable comedia PARAMOUNT.

LA RUBIA FAVORITA (MY FAVORITE BLONDE)



APITOLIO ADELA
A las 3, 7 y 8.45 - 0.75 A las 3, 7 y 9 - 0.60
Hugo del Carril, en: (simultáneo) deogari, en:
PASION IMPOSIBLE UNA NOCHE INTERMINABLE

AMERICA CASTRO

A las 3, 7 y 8.45 - 0.75 A las 7 y 9 - 0.75
Alan Ladd, en: Maria Félix, en:

VIVA CHINA LA MUJER SIN ALMA

Orquesta Sinfónica Nacional
5ª Función de Abono - MARTES 18
con la presentación de
Eugenia Rocabrana
Soprano de la Opera de México en un escogido y hermosísimo programa.
TEATRO NACIONAL
ESTE CONCIERTO NO SERÁ TRANSMITIDO POR RADIO
La Boletería estará abierta desde el lunes.
Mañana se publicará el Programa

PARA DAR RESPLANDOR A OJOS CANSADOS



* MURINE-el baño favorito para hacer revelar todo su encanto y vivacidad natural. Aplicándolo por la mañana y por la noche se evitará que los ojos tengan esa apariencia de languidez sin vida. Es admirable como una o dos gotas de MURINE pueden traer tanto alivio, causar tanta bienestar. Cuando se tiene la vista cansada. Casi al momento se siente el efecto refrescante que calma y anima los ojos.
Pruebe MURINE. Con este preparado hará que se note el brillo y la vivacidad de sus ojos. En todas las farmacias.



TIENE INTERES en comprar una propiedad o negocio? En los AVISOS DE OCASION pueda que halle lo que busca. (Página 8).

suas energías al renacimiento de la nación en cualquier capacidad que les toque actuar. Tratarémos en consecuencia de obtener la más amplia participación política en un verdadero gobierno de coalición manteniéndolos sin embargo siempre alerta para evitar la restauración de cualquier forma de dictadura. El Principe añadió "tengo como objetivo fundamental el establecimiento de un gobierno sobre las lneas de la monarquía británica incorporando al mismo tiempo el sistema político norteamericano tanto como sea prácticamente posible y siguiendo las ideas de los demócratas americanos a medida que la educación de mi pueblo lo permita. Dejaré en consecuencia todos mis esfuerzos a planear y ejecutar el más amplio programa de educación que jamás se ha intentado en Italia ya que estoy convencido de que podemos llegar a ser una verdadera democracia lo que implica que tenemos que levantar el nivel educacional de la nación para tener un gobierno por el pueblo". Reiteró, añadió: "Debemos nuestros principales esfuerzos a formar un formidable instrumento de guerra para lo cual consideramos que es mejor tener un ejército comparativamente pequeño al que se le agreguen mejores equipos modernos y un buen entrenamiento. Este cuerpo será mejor mal equipado y mal entrenado que tendrían limitadas sus posibilidades tácticas. Nos gustaría tener ciertos poder equipar a nuestros propios hombres pero ustedes comprenden que eso es imposible. Las armas deberán venir principalmente de Estados Unidos—Las pediremos y esperamos que las recibiremos a fin de que podamos desempeñarnos con dignidad". El futuro teniente de la corona reveló que se propone desarrollar una energética acción para conseguir que la reacción política exterior italiana "solucione múltiples problemas internos de Italia" se verá facilitada enormemente si las potencias extranjeras depositan su confianza en el Gobierno italiano. Esto implica, resumió, el deber de coalición tenemos todo lo posible para conseguir el más amplio reconocimiento por parte de las naciones unidas y que estimamos que debemos comenzar ahora y cada minuto cuenta para establecer aquellas ligaciones que en análisis final determinarán cual será el papel de Italia en la comunidad de la post guerra". Humberto agregó que Italia liberada solo ha presenciado una lucha en pequeña escala "pero muestra sin embargo, claridades de la guerra". El norte de Italia víctima de la furia de las operaciones de hoy y de mañana "presentará un aspecto miserable que susperará a todo lo que se pueda imaginar". — El Principe añadió que como consecuencia de un triple programa "que presentaremos a

Brillante pre-estreno! Otra vez el titán de titanes! La obra gloriosa del año!

PALACE

A LAS 3 Y 7.30 - DOS FUNCIONES - ENTRADA C 1.35

Por primera vez este portentoso cinematográfico a precios corrientes. — CLARK GABLE, LILLIE HOWARD, VIVIERE LEIGH, en:

EL REBELDE
LIBANO
KEITH
por Gene Autry

nuestro gobierno y a la prensa para su ejecución. Hablando con toda franqueza, prosiguió, los italianos hoy solo quieren una cosa, pan y más pan. Es nuestro deber sagrado darles ese pan. Ningún programa de rehabilitación puede tener posibilidades de éxito a menos que la lira sea estabilizada a un nivel más saludable. Ese es un problema de urgencia inmediata". Los últimos deber tener fe en su moneda y desistirse de las esa fe que ahora no tienen. Hicemos un llamamiento a los aliados para que vayan con rapidez en nuestra ayuda. Suociedad la cuestión monetaria venimos a la identificación de la agricultura la posibilidad de un nuevo renacimiento italiano, un renacimiento dentro del cual estamos dispuestos a que se insista en el bienestar interno más bien que en conquistas externas. Para desarrollar la agricultura necesitamos también la ayuda de Norte América porque no es posible desarrollar solo con menos un vasto programa agrícola para cuya aplicación se precisan de maquinaria. Si nos dan maquinaria con nuestro trigo cultivaremos hasta las rocas". Hare que los italianos, prosiguió Humberto, comienzan inmediatamente a reconstruir sus propias casas y a limpiar las calles y a poner rrueneamiento en movimiento las ruedas de las industrias. Para eso preveo que será necesario, que se hacen numerosas combinaciones internacionales. En primer lugar Italia, supla con su trabajo la pérdida de materias primas. No puedo terminar sin dar un mensaje de agradecimiento a los pueblos de la Norte América y Gran Bretaña por las consideraciones que prestan a diario al re-

Verdadero y Leal Amigo de la Juventud es el Lic. Zamora Elizondo

AYER COMO HOY HE PODIDO VALORAR SI PERSONALIDAD DE CIUDADANO ALTIVO, DE HOMBRE DIGNO, DE EDUCADOR EMINENTE, DE GRAN COSTARRICENSE.

La crítica es necesaria hagamos por inspirada en la verdad ideas constructivas, dice el estudiante de la Facultad de Letras Mario R. Rodríguez Campos
El Lic. Don Hernán Zamora Elizondo, siempre ha sido un verdadero y leal amigo de la juventud. Fue mi profesor en la Escuela Normal, lo he seguido al través de su vida de educación su colaboración en el proyecto que el licenciado Zamora Elizondo ha realizado referente a las MISIONES CULTURALES en bien, no de los q' todo lo tiene de obra, hasta la cultura para insultar, sino del campeonado los niños y el estudio se costarricense. Los que hemos trabajado en las escuelas rurales, hemos conocido ampliamente más allá de nuestras fronteras, ha puesto muy en alto el nombre de Costa Rica. Sus libros, han merecido en Chile y otros países, calidos elogios. Su vigorosa personalidad y su prestigio, nunca se han dejado de una fortaleza de muchos sillones, o de fábricas condingas. Su personalidad se ha torjado frente a la vida. En el trabajo arduo y fecundo que ha realizado en las aulas, los libros que ha publicado el deber que siempre ha cum-

nacimiento de Italia. Y tengo a pre-han estado muy cerca de mi América y los americanos siempre permitida decirlo".

Grandioso estreno de vaqueros! Huracánico! espectáculo emocionante!

MODERNO

A LAS 3, 7 Y 8.45 - ENTRADA C 0.50

LOS TRUS MOSQUETEROS con el ídolo JOHN WAYNE, en un terrible aventura del oeste:

WYOMING OUTLAW
JOHN WAYNE
EL BANDOLERO INOCENTE
No horas de emociones terribles que sacuden los nervios del público! Un hazaña de trompadas, en las que triunfan los famosos terribles "MOSQUETEROS"!
LA PELICULA DEL OESTE MAS EMOCIONANTE!